

## Gencarkan Program AA DEDE, Polsek Nagrak Berikan Santunan Yatim dan Jompo

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Feb 22, 2023 - 20:38



*Gencarkan Program AA DEDE, Polsek Nagrak Berikan Santunan Yatim dan Jompo*

SUKABUMI - Keluarga Besar Polsek Nagrak Polres Sukabumi beserta Ibu Bhayangkari ranting Nagrak melakukan santunan hingga pembagian sembako bagi belasan yatim dan jompo.

Kegiatan Tali Asih dalam rangka mendukung Program Agamis, Aman, Dedikasi,

Empaty, Damai, Efisien dan Efektif atau dikenal AA DEDE itu dipimpin langsung Kapolsek Nagrak IPTU Teguh Putra Hidayat.

"Kami datang bersama Ibu Bhayangkari Ranting Nagrak membawa program Pa Kapolres salah satunya berupa kegiatan santunan," ujar Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kapolsek Nagrak IPTU Teguh Putra Hidayat didampingi Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman, Rabu (22/2/23).

Iptu Teguh menjelaskan, kedatangan di Masjid AL- Falah tepatnya Kampung Pamalengan RT 02/20, Desa Nagrak Utara, Kecamatan Nagrak Kabupaten Sukabumi sekira pukul 13.05 itu dengan maksud memuliakan yatim-piatu sekaligus memberikan haknya.

"Kami bukan riya', tapi kami ingin memberikan haknya karna anak anak ini pun mempunyai hak dan berhak menerima seperti anak yang lainnya," terangnya.

Ia berharap dengan pemberian santunan kepada dua orang jompo dan lima belas anak yatim tersebut dapat membantu Kesehariannya. Ini pun membuktikan kepolosan dekat dengan masyarakat.

"Mudah mudahan program pa kapolres ini dapat terus di galakan, tidak hanya disini hanya semoga dapat memberikan kepada anak yatim di tempat lain," bebernya.

Sementara itu, Ketua RT 02, Hamdani berterimakasih atas santunan yang diberikan terhadap masyarakatnya. Ia berpesan pemberian ini memberikan berkah bagi semuanya terutama pihak kepolisian polsek Nagrak.

"Saya ucapkan terima kasih kepada keluarga besar Polsek Nagrak beserta ibu yang sudah berkenan datang memberikan santunan kepada anak yatim dan bantuan sembako kepada jompo," tandasnya.